



BESCHLUSSVORLAGE

Antragsteller/in

Drucksachen-Nr.: - AZ:

SPD-, CDU-, Grüne-, FW-, FDP-Fraktionen	2174/14 - I/466
---	-----------------

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungsdatum	Abstimmungsergebnis
Stadtverordnetenversammlung		

Betreff:

**Erhalt des Arztnotrufs (ANR) im Lahn-Dill-Kreis
Resolution**

Text:

1. Die Stadtverordnetenversammlung schließt sich mit Nachdruck den Bemühungen des Kreisausschusses des Lahn-Dill-Kreises und des Arzt-Notruf-Vereins für die Region Lahn-Dill e. V. zum Erhalt des ANR im Lahn-Dill-Kreis an.
2. Die Stadtverordnetenversammlung fordert die Kassenärztliche Vereinigung Hessen auf, den seit vielen Jahren im Lahn-Dill-Kreis existierenden ANR in seiner bisherigen Form aufrechtzuerhalten.
3. Die Stadtverordnetenversammlung empfiehlt der Kassenärztlichen Vereinigung Hessen, neben der angedachten hessenweiten „Call-Center Lösung“ (mit lediglich zwei Standorten in Frankfurt und Kassel) den ANR im Lahn-Dill-Kreis als Modell- und Vergleichsprojekt zumindest bis Ende 2016 in der bisherigen Form weiter bestehen zu lassen. Dadurch würde eine Entscheidungsgrundlage geschaffen, welches Modell die Patientenversorgung – die oberste Priorität haben muss – am besten sicherstellt und welches Modell das wirtschaftlichere darstellt.

Wetzlar, den 30.09.2014

gez. Jörg Kratkey
Andreas Altenheimer
Dr. Barbara Greis
Christa Lefèvre
Dr. Matthias Büger